

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Hessenwaldschüler tauchen ein in die Geheimnisse des Islam



Lehrer Mehmet Mamak und der Imam erklären den Hessenwaldschülern den Islam. Fotos Eva Papadaki

Weiterstadt (EP/Lör) Toleranz gegenüber Andersgläubigen, ein friedliches Miteinander und Reinheit sind Pfeiler des Islam. Das lernten die Hessenwaldschüler der sechsten Klassen am Projekttag des Faches "Hintergründe-Wege-Spuren" - HWS - unter anderem, als sie die Emir-Sultan-Moschee besuchten.

An normalen Freitagen kommen 200 bis 300 Gläubige in das Gotteshaus, beim Bayramfest nach dem Ramadan oder dem Opferfest sind es sogar 700 bis 800. Im Gebetsraum erklärte der Imam den Schülern, wie man richtig betet und was die Gebetsrituale bedeuten, z.B. das Beugen drückt den Respekt vor Gott aus. Die Stirn berührt den Boden: Dies solle man nur vor Gott machen, so der Imam. Die Moschee ist aufgeteilt in den Reinigungsraum, wo sich die Gläubigen vor dem Gebet säubern, den Aufenthaltsraum, wo man vor und nach dem Beten zusammen Tee trinkt und isst, und den Gebetsraum.

Lehrer Mehmet Mamak erklärte den Schülern die fünf Säulen des Islam - Bekenntnis, Gebet, Almosen, Fasten und Pilgerfahrt. - erklärt.







 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)